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Bisha (Arabia Saudita), 03 Gennaio 2025 
 

 La Dakar 2025 è iniziata! 
 

 Con il prologo di oggi, 79 chilometri totali dei quali 29 cronometrati su un pistone, in parte 
fettucciato, veloce, di terreno duro, terra e sassi, senza navigazione, è ufficialmente iniziata la Dakar 2025. 

 Paolo ha concluso la prova in 19’ 29”, un tempo che gli vale la P35 assoluta e la P16 della categoria 
Rally2, migliore dei piloti italiani, con un ritardo cronometrico minimo rispetto agli avversari diretti. 

 Dopo quattro Dakar ed un intero campionato mondiale di rally raid il nostro pilota sa bene che il 
prologo, la “tirata” breve di pochi chilometri che di fatto serve solo a definire l’ordine di partenza della 

prima tappa “vera”, non è la sua specialità e così ha preferito far tesoro dei chilometri odierni per prendere 

ancora maggior confidenza con la sua nuova HONDA CRF 450 RALLY HRC, con la quale peraltro si sta 
trovando perfettamente a suo agio grazie anche all’eccelso lavoro volto dal RS MOTO Racing Team 

capeggiato da Simone AGAZZI. 
 Domattina, alla partenza della prima tappa, un anello di 499 chilometri, 413 dei quali in prova 

speciale, con partenza ed arrivo all’ormai familiare bivacco di Bisha, Paolo sarà quindi preceduto da 34 
piloti, non sono molti ma neanche pochi, con la dovuta cautela che nei primi giorni di gara è indispensabile 

anteporre alla bramosia di primeggiare, Paolo cercherà di lasciare quanto prima alle spalle gli avversari più 
lenti e rimanere ancorato quanto più sarà possibile ai top rider della categoria GP. 

 Siamo appena all’inizio ma i presupposti sono al momento tutti positivi: moto perfetta, team super 

efficiente e pilota in gran forma è quanto di meglio ci si possa augurare nei primi giorni di una 
competizione tanto lunga quanto estenuante come la Dakar Rally, il più estremo ed impegnativo rally raid 

al mondo. 
 Paolo, che abbiamo sentito appena tagliato il traguardo del prologo e poi visto sul podio di 

partenza, appare assolutamente concentrato, consapevole delle proprie capacità e determinato a far bene 
ma senza strafare, almeno per ora, perché il bello di questa affascinante deve ancora arrivare e le 

occasioni per cui andrà gettato il cuore oltre l’ostacolo non mancheranno! 
Continueremo ad aggiornarvi con i nostri comunicati ma seguiteci anche sui profili instagram e 

facebook PAOLO LUCCI. Forza PAOLO! 
 

 
 


